



La participation au sol cérémonial de Nkambe dans la région du Nord-ouest a été comme d'habitude massive.

En effet, Au moins 5000 compatriotes ont bravé les menaces de sécessionnistes pour organiser un défilé mémorable du 20 mai à Nkambe. De leurs voisins de Tabenken, Binka, Binju, Kungi et Binshua, leurs compatriotes ont juré de faire partie du grand événement de Nkambe comme moyen de réaffirmer leur attachement aux valeurs de paix, d'unité nationale et d'un Cameroun indivisible incarné par le chef de l'état, SE Paul Biya.

Par contre dans d'autres zones comme Kumbo, toujours dans le Nord-ouest, la participation de la population au défilé a été très faible et timide. Les habitants de la ville ont préféré se cacher dans leurs différentes maisons de peur d'une représailles des combattants séparatistes.